

Bericht: Clarholzer Seerose, vom 19.-20.09.2015

Es war eigentlich alles dabei. Regen, Sonne, 2-3 Bft, Flaute, Gewitter und 4-6 Bft.

Wir finden es schade und traurig zugleich, dass nur eine Mannschaft von einem fremden Revier den Weg zu einer RR mit dem zweithöchsten Faktor 1.32 angetreten hat.

Am Samstag sah es dann sogar nach zwei gesegelten Wettfahrten noch gut aus für die "Fremden" Wilfried mit Ersatzknecht Wolfgang. Rang 1 im Zwischenergebnis nach gesegelten Plätzen 1+4 vor den Vizemeistern Thomas und Kai (2+3). Die Meister Thomas und Jochen hielten sich aus unserer Sicht angenehm zurück. Der erste Regattatag dauerte bedingt durch aufkommende Flaute mit anschließendem kurzem Gewitter vor der zweiten Wettfahrt bis 19:00 Uhr.

Durch zwei hervorragende Wettfahrten am Sonntag bei 4-6 Bft konnten sich Bernd und Sohn Jens gegen die Konkurrenz durchsetzen und wurden die Gewinner der Seerose 2015. Hierbei wurden sie aber noch durch den Mastverlust von Jan und Morten unterstützt. Aber so ist das Seglerleben eben: IRGENDWASISIMMER. Jens und Jens profitierten dann auch noch durch eine chaotische 3. Wettfahrt von uns und schoben sich auf den 4. Rang.

Ein besonderer Dank gilt dem SCC, der uns einen tollen Abend im gemütlichen Clubhaus bei kostenfreier und leckerer Verpflegung incl. Freibier bescherte.

"Happy Birthday" wurde im Laufe des Abends dann aber noch für Sabine Stich angestimmt, was ein Fass Freibier zur Folge hatte. Herzlichen Glückwunsch Sabine und nochmals vielen Dank von uns für den tollen Fahrdienst.

Ich finde es sehr schade für meine P-BOOT KLASSE, dass die Meldezahlen auf fremden Revieren so stark nachgelassen haben und mache mir so meine sorgenvollen Gedanken über die Zukunft der P-Boote.

EX-Jödeltröt-Schotte WOLFGANG

Glückwunsch an Bernd und Jens Lücke, die Gewinner der Clarholzer Seerose am Dümmer See und hoffen auf mehr "Fremde" auf unseren tollen Segelrevieren.

GER 1432

Wilfried und Wolfgang